



## Izal se despidió ayer de Pamplona presentando 'Hogar' en el Navarra Arena

**UN PARÓN INDEFINIDO.** La banda navarra Izal, tras anunciar un parón indefinido al término de la gira de presentación de su último disco *Hogar*, se presentó ayer en el Navarra Arena

para despedirse de la mejor forma de todos sus seguidores navarros antes de dejar los escenarios por un tiempo indefinido. El grupo, dirigido por Mikel Izal –voz y guitarra–, con Ale-

jandro Jordá a la batería, Emanuel Pérez Gato al bajo, Alberto Pérez a la guitarra e Iván Mella al teclado, jugó en casa en un concierto tan especial como emotivo por el inminente des-

canso de la formación. Este adiós a Navarra tan especial estuvo impregnado por *Hogar*, su último trabajo de estudio que deja un buen sabor de boca a pesar del parón. *Foto: Unai Berotz*

